
 

colorPAD® Deckensegel vertikal 
Sie fördern mit unseren Akustikpaneelen ein konzentriertes und effektives Arbeiten sowie eine gesunde 
Arbeitsatmosphäre im Raum. Eine riesige Auswahl an Farben und Designs machen das colorPAD® zum 
individuellen Gestaltungselement!  
 
colorPAD® vertical ceiling panel 
With our acoustic panels, you promote concentrated and effective work as well as a healthy working 
atmosphere in the room. A huge selection of colours and designs make the colorPAD® an individual design 
element! 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
LIEFERUMFANG DELIVERY SCOPE 

 1x colorPAD®  

 1 x vertikal Abhänge-Set vertical Suspensionset 
- 2 x Drahtseilhalter Schlaufenbilder Gripper Loop-

maker 
- 2 x Deckenbefestiger ceiling fastener 
- 2 x Drahtseil wire rope 
- 2 x Deckenclip ceiling clip 

MONTAGEWERKZEUG MOUNTING TOOLS 

 Wasserwaage spirit level 

 Stift pen 

 Bohrmaschine oder Akkuschrauber drill 

 Dübel und Schrauben dowels an screws

Montageanleitung  
Mounting instructions  



 

MONTAGEANLEITUNG MOUNTING INSTRUCTIONS 

 
1 | Führen Sie das im Set erhaltene Drahtseil durch die Öffnung der Schraubkappe und verschrauben Sie diese in den 

Deckenbefestiger. Pass the wire rope received in the set through the opening of the screw cap and screw it into the ceiling 
fastener. 

 
2 | Drücken Sie die Düse am Drahtseilhalter nach unten und führen Sie das Seil durch. Sobald Sie die Düse loslassen, klemmt 

der Drahtseilhalter am Seil. Push down the nozzle on the gripper and pass the rope through it. As soon as you release the 
nozzle, the wire rope holder clamps onto the rope. 

 
3 | Fädeln Sie anschließend das offene Ende des Drahtseils durch die Öse am Paneel und danach wieder durch die 

unverwendete Düse am Drahtseilhalter. Ziehen Sie dann die gebildete Schlaufe in die gewünschte Größe. Then thread the 
open end of the wire rope through the eyelet on the panel and then again through the unused nozzle on the wire rope holder. 
Then pull the loop formed to the desired size 

 
4 | Widerholen Sie den Vorgang für die andere Seite. Repeat the process for the other side. 

 
5 | Kennzeichnen Sie die Aufhängungspunkte an der Decke im selben Abstand wie die Markierungen auf dem Deckensegel. 

Mark the mounting points on the ceiling at the same distance as the markings on the artcut. Attach the ceiling clips to the 
cross struts of the grid. 

 
Befestigung an einer Rasterdecke: / Mounting to a grid ceiling: 

 
6 | Befestigen Sie die Deckenclips an den Querstreben des Rasters. Attach the ceiling clips to the cross struts of the grid. 

 
7 | Der Deckenbefestiger kann dann auf die Schraube am Deckenclip gedreht werden. The ceiling fastener can then be turned 

onto the screw on the ceiling clip. 
 

Befestigung an einer normalen Decke: / Mounting to a normal ceiling: 
 

8 | Der Deckenbefestiger wird mittels einem für Ihre Oberfläche passendem Dübel und Schraube ordnungsgemäß befestigt. The 
ceiling fastener is properly fixed by means of a dowel and screw suitable for your surface 
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